



Formulario de exclusión de los padres para el Proyecto de “Early Supports for Student Success”

Complete, firme y devuelva si NO desea que su hijo participe.

Descripción de la investigación y la participación de su hijo

La escuela de su hijo participará en un programa llamado Early Supports for Student Success (ESSS), que se centra en cómo los maestros de su hijo encuentran y ayudan a los estudiantes con dificultades. Durante este proyecto, los maestros de la escuela de su hijo pueden aprender nuevas estrategias de trabajo en equipo y resolución de problemas que pueden ayudarlos a encontrar y ayudar a los estudiantes con necesidades académicas, sociales y / o de comportamiento. El programa también empleará profesionales capacitados para ayudar a los estudiantes para brindar apoyo individual a los estudiantes, según sea necesario. Si su hijo es referido para recibir ayuda individual, nos comunicaremos con usted para solicitarle permiso. Para comprender el impacto de este programa, los investigadores de la Universidad de East Carolina esperan recopilar datos para tantos estudiantes como sea posible, incluidas escalas de calificación de autoinforme de los propios estudiantes. Los resultados les dirán a los investigadores qué tan bien el programa mejora los servicios para los estudiantes y qué tan rentables son estos esfuerzos en comparación con los servicios típicos. Si no se excluye de este estudio, su hijo será uno de los 1,272 participantes en North Carolina y South Carolina.

Riesgos e incomodidades

Todos los estudiantes continuarán recibiendo los mismos servicios de apoyo que se brindan normalmente, pero potencialmente con una mejor coordinación y seguimiento. ESSS no incluye intervenciones experimentales o no probadas. Como resultado, este estudio presenta sólo un "riesgo mínimo" para los participantes, según lo determinado por los revisores independientes responsables de garantizar la seguridad de la investigación en la ECU (Junta de Revisión Institucional; UMCIRB 21-001728).

Beneficios potenciales

Se espera que ESSS fortalezca los servicios de apoyo estudiantil, asegurando que los estudiantes que necesitan ayuda la reciban. Tales mejoras podrían conducir a un mejor rendimiento académico, calificaciones y disciplina de los estudiantes. También se espera que los maestros se beneficien de las nuevas estrategias de trabajo en equipo y resolución de problemas que los inspiren después de que finalice el proyecto en 2025.

Confidencialidad

A algunos padres les puede preocupar que la información de sus hijos se utilice con fines de investigación. Para protegerse contra esta incomodidad, haremos todo lo posible para proteger la privacidad de su hijo. Toda la información de identificación sobre su hijo (por ejemplo, nombre, números de identificación) se eliminará de los registros de investigación proporcionados a los investigadores de ECU. Solo el personal autorizado de la escuela de su hijo tendrá la información necesaria para identificar los registros de su hijo. Tres años después de que finalice el estudio (junio de 2028), estos registros se eliminarán, por lo que será imposible que nadie identifique el registro de investigación de su hijo a partir de ese momento. Cuando los investigadores publiquen los resultados, no se identificará a los estudiantes individuales.

Participación voluntaria

Permitir que los datos de su hijo se utilicen en la investigación sobre el ESSS es voluntario. Puede negarse a permitir que su hijo participe o retirarlo del estudio en cualquier momento. Su hijo no recibirá ninguna consecuencia negativa si decide no permitir que su hijo participe o retirar a su hijo de cualquier aspecto de este estudio.

Información del contacto

Las personas que realicen este estudio podrán responder cualquier pregunta, ahora o en el futuro. Puede comunicarse con Allison Dembowski, Coordinador del Proyecto, al dembowskia22@ecu.edu o al 252-328-1377 o el investigador principal, Dr. Brandon K. Schultz, al 252-737-4956 (lunes a jueves, entre las 9 am y las 5 pm). Si tiene preguntas sobre los derechos

de su hijo como alguien que participa en la investigación, puede llamar a la Junta de Revisión Institucional de la Universidad y el Centro Médico al número de teléfono 252-744-2914 (días, 8:00 a.m. a 5:00 p.m.). Si desea reportar una queja o inquietud sobre este estudio de investigación, puede llamar al Director de Protecciones de Investigación Humana, al 252-744-2914.

Formulario de exclusión del Proyecto Early Supports for Student Success (ESSS)

Si NO desea que la información de su hijo se incluya en el estudio de ESSS, complete y firme este formulario de "exclusión voluntaria" y devuélvalo al maestro de su hijo. Si no opta por no participar en el estudio, está dando su consentimiento para que los datos de su hijo se incluyan en los resultados.

Como madre / tutor de _____

IMPRIMA el nombre de su hijo aquí

He leído este formulario de permiso de los padres y se me ha dado la oportunidad de hacer preguntas. NO acepto permitir que mi hijo participe en esta investigación.

Firma del Padre / Tutor: _____

Fecha: _____

Nota. Si en algún momento en el futuro ya no desea que su hijo participe en esta investigación, puede enviar una solicitud por escrito al maestro de su hijo. El equipo de investigación podrá utilizar toda la información recopilada antes de su solicitud por escrito para eliminar los datos de su hijo de esta investigación.